



ORDRE NATIONAL DU MERITE

SECTION DEPARTEMENTALE DE MEURTHE-ET-MOSELLE

Courriel : contact.onm54@gmail.com - Site internet : www.anmonm.org

LA LETTRE BLEUE N° 90

EDITORIAL : le mot du Président



Chères et Chers Compagnons,

L'A.G. 2021 de la section de Meurthe-et-Moselle de l'ANMONM, tant attendue, s'est enfin déroulée ce 4 septembre dans les grands Salons de la mairie de Nancy. La présence d'une belle assistance, a confirmé le souhait de reprendre contact et de reprendre nos activités. Cette rencontre a permis aux membres de l'association de se retrouver pratiquement 2 années et demie depuis la dernière A.G. de Lunéville.

La première partie a été consacrée, conformément à nos statuts, aux compte-rendu classiques d'une A. G. et au renouvellement d'une partie du Comité Directeur. Merci à Romaine BOILLEY et à Jean-Marie KELLER pour leurs participations aux travaux du Comité.

La seconde partie, s'est déroulée en présence des autorités, M. Mathieu KLEIN Maire de Nancy, des Députés Carole GRANDJEAN et Laurent GARCIA, du Sénateur Olivier JACQUIN, de Mme AL KATTANI du Conseil Départemental des autorités militaires, de Gendarmerie, des Sapeurs-Pompiers, de M. Alain PERELLO Directeur de l'ONAC, des associations partenaires... M. le Préfet Arnaud COCHET et M. le Recteur Jean-Marc HUART, Mme la Sénatrice GUILLOTIN, M. le Sénateur HUSSON, M. le Député BAZIN, indisponibles, s'étaient excusés.

Au cours de mon allocution de bienvenue, j'ai rappelé les valeurs liées à notre Ordre National : Honneur, Solidarité, Mémoire, mais aussi, le fait que malgré cette période de deux années difficiles pour tous, notre section avait contribué au soutien de nos compatriotes et notamment aux étudiants en grande difficulté.

Pour l'avenir, nous projetons de reprendre nos cycles de conférences. Pour l'année 2022, l'accueil et l'organisation du congrès national à Nancy en 2022 sera un grand moment de la vie de notre section.

Avec le Comité, nous comptons sur votre soutien pour la réussite de ce congrès, qui sera aussi l'occasion de marquer les cinquante années de notre association nationale.

Succédant aux interventions des personnalités, nous avons procédé, d'une part, à la remise de 3 prix du civisme pour des jeunes qui ont réalisé de belles actions : Yacine JOULLANAR, Gauthier CUVELIER et Gael Ratana DIJOUX qui sera aussi récompensé à Paris le 3 décembre par un deuxième prix national.

D'autre part, le prix de la solidarité a été remis au Conseil d'Enfants de Longwy sous la houlette de Leïla ELOUAD pour l'acquisition d'une machine à écrire le BRAILLE à destination d'une élève souffrant d'un handicap visuel.

A la fin de cette rencontre, il a été procédé à la signature officielle d'une convention liant notre section départementale à la Protection civile départementale pour la promotion du prix du civisme.

Avec l'espoir de vous retrouver nombreux lors de nos prochaines activités.

Jean-Louis THIBERT



RAPPORT D'ACTIVITE

Par René Lehmann 1er Vice-Président et Secrétaire Général

Il me revient de vous délivrer le rapport d'activité qui, cette année, prend un caractère très particulier puisque qu'en effet je vais retracer les actions, manifestations ou animations diverses qui ont jalonné la vie de notre section depuis notre Assemblée Générale du 23 mars 2019, c'est-à-dire tenue il y a maintenant 2 ans et demi.

Nos activités, je le rappelle, se répartissent principalement sur deux grands volets :

- il y a les activités qui concernent et impliquent personnellement chacun des 300 compagnons que compte à ce jour notre section (nous étions 330 compagnons en 2019) et auxquelles vous avez été invités à participer. Il s'agit des conférences, rencontres ou sorties organisées à votre intention et pour lesquelles vous avez reçu, à chaque occasion, toutes les informations utiles.
- et puis, il y a les activités déployées par le comité directeur pour le compte de la section.

Voici donc tout d'abord le rappel des activités auxquelles vous avez été invités à participer :

- le 09 janvier 2019 – Notre traditionnel repas de cohésion, dit des « Rois », au Lycée hôtelier Stanislas à Villers-lès-Nancy,
- le 20 février 2019 – Conférence dans les locaux du Conseil départemental. Dominique BABEAU, Administrateur général des finances publiques, intervenait sur le thème « Les finances publiques et le prélèvement à la source »,
- le 11 mars 2019 – Comité de direction décentralisé à l'Hôtel de ville de Briey, l'occasion de rencontrer nos compagnons du Pays-Haut, puis de visiter, après le déjeuner pris en commun, l'ouvrage de Fermont, ouvrage de la ligne Maginot,
- le 23 mars 2019 – Notre Assemblée Générale au château de Lunéville,
- le 23 mai 2019 – à l'initiative de Jean FERRY, déplacement en Haute-Marne pour une visite de la Base aérienne 113 de Saint-Dizier et du lac du DER,

- le 21 septembre 2019 – Rencontre interdépartementale Lorraine avec la visite du musée de Toul, suivie de la visite commentée de la cathédrale de Toul commentée par le maire. A midi dépôt de gerbe au monument aux morts en présence des autorités civiles et militaires, suivi d'une réception à l'hôtel de ville, puis, après le déjeuner au domaine des Templiers à Bruley, une visite de la centrale photovoltaïque à Rosières-en-Haye,

- le 23 octobre 2019 – Conférence dans les locaux du Conseil départemental. Madame Sabine MARTIN, directrice de Lorraine Orange,
- le 03 décembre, date anniversaire de la création de notre Ordre - à défaut de pouvoir célébrer l'année de GAULLE comme nous aurions souhaité le faire, nous avons procédé très officiellement à un dépôt de gerbe, en présence du maire de Nancy, au pied de la stèle commémorant la création de l'ONM. L'occasion de rappeler que cette stèle a été installée à proximité de l'hémicycle CdG, il y a quelques années, à l'initiative de notre compagnon René UWER.

Une année 2019 donc très riche en occasions de nous retrouver.

L'année 2020, par contre, a été presque totalement impactée par la crise sanitaire.

Le 04 février 2020, l'année avait pourtant débuté par notre traditionnel déjeuner au Lycée hôtelier Stanislas à Villers-lès-Nancy. Mais dès ce moment intervenaient les mesures sanitaires qui interdisaient toute possibilité de rencontre.

C'est donc aujourd'hui la première occasion de nous retrouver depuis le 04 février 2020, soit après une longue période de 18 mois.

Pendant ce temps, le comité a toutefois continué à s'investir autant que faire se peut et avec succès il faut le souligner, dans ses principales actions traditionnelles.

A cet effet, il s'est réuni à 10 reprises en 2019, à 4 reprises en 2020 (dont 2 visioconférences), à 8 reprises en 2021 (dont 4 visioconférences).

Des activités qui témoignent de l'engagement et de la vitalité de notre section. Je citerai :

- notre action dans le domaine du civisme et de l'éducation citoyenne : c'est un point qui sera développé en seconde partie de notre assemblée générale par Thierry MARCHAL, responsable du domaine,
- il en sera de même pour Geneviève GABRIEL qui interviendra pour développer les actions menées dans le domaine de l'entraide et de la solidarité, un volet qui inclut notamment la visite ou le contact, en fin d'année, avec nos compagnons âgés de 90 ans et plus (notre section compte actuellement 17 compagnons dans cette situation).

Par ailleurs, sans entrer dans le détail, la représentation de la section a été assurée à de multiples occasions :

- elle répond aux nombreuses invitations qui lui sont faites par les différentes autorités et structures locales ou départementales : participation aux cérémonies diverses, commémorations, anniversaires, prises d'armes,... et bien d'autres encore, ainsi qu'aux sollicitations diverses comme par exemple notre contribution, chaque année, au prix de la résistance,
- et puis aussi, sur un registre plus triste, la section s'organise pour être représentée aux obsèques des compagnons qui nous ont quittés. Une palme de l'ONM est remise à la famille du défunt et chaque fois que possible nous assurons la présence de notre drapeau.

Chers compagnons, voici donc brièvement résumé l'essentiel de nos activités déployées depuis notre dernière Assemblée Générale, activités qui toutes et toujours vous l'aurez compris témoignent du dynamisme de notre section et concourent à la promotion et au prestige de l'Ordre auquel nous sommes si fiers d'appartenir.

Cela représente pour le comité directeur beaucoup d'investissement, de dévouement, d'énergie déployée également en tâches administratives avec tous les courriers traités et expédiés.

A titre d'exemple, nous sommes restés en contact avec vous au travers de l'édition de 4 numéros de la Lettre Bleue (n° 86, 87, 88 et 89).

Une Lettre Bleue toujours très appréciée, document sans prétention qui vous délivre les informations les plus utiles. C'est un incontestable élément de cohésion des membres de notre section et j'ai envie de dire davantage encore dans les circonstances que nous vivons. Elle vient tout naturellement conforter le sentiment d'appartenance à la grande famille des Compagnons de l'ONM de Meurthe-et-Moselle.

Donc bravo et merci à tous ceux qui alimentent notre LB et singulièrement à Danielle JONQUART sa rédactrice en chef, à Pierre FELICANI qui met le document en forme.

Chers Compagnons, j'en termine avec une pensée très affectueuse, partagée par chacun d'entre nous j'en suis sûr, pour les compagnons absents aujourd'hui pour des problèmes de santé ou trop âgés pour se déplacer. Il me reste à vous remercier pour la bienveillante et surtout très indulgente attention que vous avez bien voulu me porter.

Un diaporama réalisé par Jean-Louis Thiebert illustre ce rapport d'activité tout au long de son exposé.

Rapport d'activité approuvé à main levée, à l'unanimité

Elections des membres du comité

Par René LEHMANN

Le comité, qui se compose de 12 membres, est renouvelable par tiers chaque année, soit quatre postes à pourvoir, auxquels il faut ajouter cette année le remplacement de Jean-Marie KELLER, démissionnaire en cours de mandat. Cinq compagnons ayant fait acte de candidature, il a été procédé à un vote à bulletin secret.

Ont été élus ou réélus pour un mandat de 3 ans : Alain CADRÉ (réélu), Jean-René MAJEWSKI (nouveau membre), Thierry MARCHAL (réélu), Michèle PROTOIS (nouveau membre) et Daniel ESCHENBRUMER (réélu pour un mandat de 2 ans).



RAPPORT FINANCIER

Exercice 2020

Par Alain CADRÉ, Trésorier

LE COMPTE DE FONCTIONNEMENT

Le compte de résultat de l'année 2020 fait apparaître :

- Des recettes s'élevant à **13.238,84 €**
- Des dépenses s'élevant à **12.543,19 €**

Dégageant un résultat excédentaire de **695,65 €**.

Les recettes sont constituées par :

- L'encaissement de **257** cotisations pour un total de **7.710 €** dont la moitié est reversé à l'association nationale,

- L'encaissement de revues pour un total de **1.420 €** entièrement reversé
- Des dons de nos adhérents pour **1.993 €** : ces dons étant entièrement consacrés à nos actions d'entraide et de solidarité,
- Les recettes de participation aux repas et manifestations pour **1.728 €**
- Les abandons de frais que l'on retrouve en charges pour **387,84 €**

Les dépenses se décomposant ainsi :

- Les reversements de cotisations et revues pour **5.275 €**
- Les frais de repas et manifestations pour **1.640 €**
- Les frais d'affranchissement de la Lettre bleue pour **527,68 €**
- Les achats de fournitures pour **44,95 €**
- L'assurance Responsabilité civile pour **115 €**
- Les actions d'Entraide-Solidarité et Education citoyenne pour **4.480,52 €**
- Divers autres frais et charges pour **72,20 €**
- Et les abandons de frais pour **387,84 €**

LA SITUATION FINANCIERE

Au 31 décembre 2020, le solde du Compte courant au Crédit Mutuel s'élève à **8.082,09 €** auquel s'ajoute **15.000 €** répartis en 3 bons de caisse.

Compte tenu de l'excédent de cet exercice le report à nouveau s'élève à **23.088 ,19 €**.

Rapport financier approuvé à main levée, à l'unanimité

Commission Entraide et Solidarité

Par Geneviève Gabriel Vice- Présidente

Voici un court panorama des actions menées depuis notre dernière rencontre, le 23 mars 2019, en matière d'entraide et de solidarité.

Au cours du deuxième semestre de l'année 2019

Prix de la solidarité 2019

Le 28 novembre, nous avons clôturé le prix de la solidarité 2019 par une sympathique manifestation organisée par l'association ECOAPPART, en présence de Monsieur LAMBLIN, Maire de Lunéville.

Entre la mi-décembre et la mi-janvier 2020

Visites à nos Anciens

Nous avons organisé comme chaque année, une manifestation d'amitié, au moment des fêtes de fin d'année destinée aux Compagnons ayant atteint l'âge remarquable de 90 ans et plus. C'est le moyen pour nous de leur montrer que, même si les années accumulées les empêchent de participer à nos activités, ils comptent toujours pour nous.

21 visites ont été réalisées au domicile de nos Compagnons, par plusieurs membres du Comité aidés par deux membres volontaires de notre Association ainsi que Jean Ferry, délégué du secteur de Lunéville ; nous les remercions vivement.

Comme chaque année nous avons reçu un accueil chaleureux.

Ces entretiens, de durée et de contenu fort variés, sont toujours riches et émouvants.

Nous leur avons offert, en votre nom, quelques douceurs, en témoignage de la sympathie et la chaleur humaine que notre Association souhaite leur témoigner.

Premier semestre 2020 : le 17 mars début du confinement

Prix de la Solidarité 2020

En préparation de l'Assemblée Générale prévue le 25 avril, nous avons lancé fin 2019, le processus de choix pour le Prix de la Solidarité 2020.

Il a été attribué par le Comité le 14 février 2020, à l'Association **Handismile**, dont le siège social est situé à Flavigny sur Moselle. « Elle a pour objet l'amélioration de la qualité de vie des enfants et adolescents hospitalisés en service de soins de rééducation et de réadaptation, en particulier :

- Le soutien aux projets récréatifs et de loisirs,
- La convivialité et les festivités associées à l'enfance,
- L'accès aux activités artistiques et culturelles,
- L'accès à un environnement adapté et préservé. »

Cette Association, présentée au Comité par Simone Aubert, a soumis un projet innovant et fort intéressant :

« Mettre à disposition des enfants une imprimante 3D, en interaction avec tous les professionnels du site, en particulier des ergothérapeutes qui pourront également fabriquer des orthèses, des prothèses et des outils sur mesure, adaptés à chaque enfant. »

L'imprimante 3D est à présent opérationnelle comme en témoignait un article de l'Est Républicain paru le 19 septembre 2020 ainsi que les photos du matériel créé envoyées par les ergothérapeutes, accompagnées d'une lettre de remerciement.

Malheureusement les règles sanitaires en vigueur dans les collectivités d'enfants n'ont pas permis l'organisation de la manifestation de remise du chèque de 1000€ qui a cependant rejoint Flavigny comme promis.

Deuxième semestre 2020

La situation sanitaire étant toujours tendue, le Comité a décidé de remplacer les visites de nos Anciens par l'envoi d'un colis (une belle et bonne boîte de chocolats accompagnée de nos vœux pour 2021). Nous avons envoyé ou déposé 21 colis.

En parallèle, les membres du comité ont pris contact par téléphone avec les Compagnons afin de prendre des nouvelles.

Premier semestre 2021

Prix de la solidarité 2021 :

Il était pour cette année positionné dans le Pays Haut de la Meurthe et Moselle. Jean- René MAJEWSKI délégué du secteur en a assuré le suivi.

Sur les six communes importantes contactées, quatre ont présenté un projet.

Le 15 juin dernier le Comité a décidé, après étude des dossiers, de soutenir le Conseil Municipal des Enfants de Longwy pour son projet « d'aide à un enfant du primaire porteur d'un handicap visuel, sous la forme d'une machine à écrire le Braille.

« Le Conseil Municipal des Enfants est en France une instance municipale destinée aux enfants ou aux jeunes, créé par des délibérations adoptées en conseils municipaux. Il a un rôle consultatif.

Le Conseil municipal des Enfants a pour mission d'initier les enfants à la vie politique réelle et de collecter les idées et initiatives émanant de l'ensemble des enfants pour améliorer la vie dans le cadre de leur municipalité. Il a pour mission complémentaire de les traduire en

idées et initiatives émanant de l'ensemble des enfants pour améliorer la vie dans le cadre de leur municipalité.

Il a pour mission complémentaire de les traduire en projet. »

Mademoiselle Leïla ELOUAD, Maire du conseil municipal des enfants de Longwy, a alors présenté les diverses actions menées par le Conseil dans le domaine de l'environnement, du sport et de la solidarité.

Elle a ensuite reçu de notre Président, la Lettre d'Engagement pour le Prix de la Solidarité d'une valeur de 1000€.

Merci à nos généreux donateurs, qui nous permettent de mettre en valeur et de soutenir l'activité solidaire de cette structure.



PRIX DU CIVISME ET DE LA CITOYENNETE

Par Thierry Marchal

Lors de l'Assemblée Générale de notre section départementale, il a été procédé à la remise du prix départemental du civisme pour 3 jeunes de moins de 18 ans ayant accompli des actions de courage et de dévouement au cours des années 2019 et 2020.

A Yacine HATRAF qui n'a pas hésité à apporter son assistance dans l'interpellation d'un individu procédant à un vol à 4h du matin ; il a fait preuve de beaucoup de sang-froid et de discernement selon la police.

A Gauthier CUVELIER qui a apporté son aide lors d'un accident du bus qui emmenait sa classe à une sortie scolaire sur Paris. Il a mis à contribution ses connaissances et son efficacité acquis en tant que jeune sapeur-pompier à Tonnoy, appréciés par les adultes accompagnateurs.

A Gaël Ratana DIJOUX qui, en février 2020, n'a pas hésité à sauver une de ses amies qui avait tenté de se noyer dans une rivière particulièrement agitée et froide. S on intervention fut très risquée également pour lui-même. Son acte de bravoure lui vaudra le 2ème prix individuel national qui lui sera remis début décembre à Paris.



Hommage à notre nouveau centenaire Monsieur Armand REMY

Le vendredi 4 juin, accompagné d'une délégation de la section de Meurthe-et-Moselle, je me suis rendu chez notre doyen, Armand Remy, né le 6 juin 1921, pour lui souhaiter un joyeux anniversaire. Notre doyen très alerte, nous a reçus, en compagnie de son épouse âgée de 97 ans, dans leur maison de Liverdun.

Tout au long d'un échange très convivial, nous avons pu mesurer le parcours exceptionnel de notre Compagnon et de son épouse.

Né le 6 juin 1921 à Oujda au Maroc, Armand Remy, Président des Anciens Combattants, Président départemental des Anciens de Rhin et Danube, a été un témoin et un acteur du second conflit mondial de tout premier plan.

Armand Remy a eu un parcours militaire exceptionnel.

Devançant l'appel en 1941, il est tout d'abord intégré durant 8 mois dans un chantier de jeunesse au Maroc. Il est ensuite affecté en 1942 au 6^{ème} régiment de tirailleurs marocains à MADIOUNA, puis muté en 1943 au 64^{ème} RA et part successivement vers l'Algérie et la Tunisie au sein de l'Armée d'Afrique.

Il débarque en Italie en décembre 1943 avec le Corps Expéditionnaire Français commandé par le Général JUIN. Il a participé à la Campagne d'Italie avec la 3^{ème} DIA à Cassino, à la Bataille du Belvédère et ensuite à la campagne d'hiver dans les Abruzzes, puis le 11 mai 1944 à l'attaque sur le Garigliano et à la libération de Rome et de Sienne.

Relevé du front italien aux portes de Florence fin juillet 1944, il a ensuite participé au débarquement en Provence avec la 1^{ère} Armée française. Il a ensuite participé à la libération de notre territoire via les Hautes Alpes, la vallée du Rhône, la Campagne d'Alsace (Mulhouse, Colmar, Thann, Cernay) et aux Campagnes d'Allemagne et d'Autriche. Fait prisonnier le 24 avril 1945 à Bad Dürkheim, il sera libéré 4 jours plus tard.

De retour au Maroc fin 1945, il quittera le pays à la suite aux événements de 1956.

Arrivé en Lorraine à Liverdun (bien connue pour ses madeleines) en 1957, il a été élu conseiller municipal en 1959 et ensuite maire en 1969. Armand Remy est resté maire pendant 23 ans, mais aussi conseiller Général durant 2 mandats.

Investi dans de nombreuses actions au service des autres (anciens, réfugiés, enfants...), il a participé à la création du Lions Club Pompey Pont-à-Mousson en 1963.

Armand Remy est titulaire de nombreuses décorations :

Chevalier de la Légion d'honneur

Officier de l'ordre national du Mérite

Officier dans l'ordre de Ouissam Al Alaoui (Maroc)

Croix de guerre 39/45

Croix du Combattant

Médaille d'Italie, de la France Libérée, de Rhin et Danube

Officier dans l'ordre des Palmes académiques

Chevalier du Mérite Agricole

Médaille d'or du Mérite du Lions Club

Lors de ce moment chaleureux, au nom de la section de Meurthe-et-Moselle, nous lui avons remis un panier garni de spécialités lorraines.

Jean-Louis THIEBERT Président section Meurthe-et-Moselle



Activités de la délégation lunévilloise de l'ANMONM 54

Par François Bourcy

Le samedi 18 septembre, la ville de Lunéville honorait ses associations sportives et socioculturelles dans le grand complexe sportif Charles BERTES. La délégation lunévilloise des membres de l'Ordre national du Mérite sollicitée, avait souhaité participer à cette journée.

La SECTION départementale de l'ONM nous a prêté les deux kakemonos représentant le Général de GAULLE créateur de L'Ordre National du Mérite et une grande représentation de cette médaille. Le drapeau de la délégation lunévilloise était planté sur un triple piétement métallique avec celui de la Légion d'Honneur et de l'AMCVG.

Les visiteurs, ceux-ci passèrent par le stand du groupement lunévillois des sociétés patriotiques, puis par notre stand tenu par Messieurs François BOURCY et Patricio MARTIN, soit cinq stands décors avec des panneaux évocateurs des différents conflits.

En partie centrale de la grande salle des démonstrations de sports, danses, escalades sur le grand mur équipé agrémentaient cette journée qui avait attiré beaucoup de monde alternant les visites au complexe Berte et les portes ouvertes du 53^{ème} Régiment de Transmissions.

Le délégué empêché, remercie Monsieur BOURCY et Monsieur MARTIN pour leur fidèle engagement



LE CARNET DEPUIS NOVEMBRE 2020

Nouveaux adhérents :

Janine WRONA – Longwy - Officier

Denise BALTZ – Cirey-sur-Vezouze - sympathisante

François GABRIEL – Richardménil - sympathisant

Olivier VERMOREL – Ludres - Chevalier

Isabelle MANGEOT – Bruley - Chevalier

Guy CILIA- Ecrouves - Chevalier

Jean-Pierre PESSON - Nancy - Chevalier

Tous nos vœux de bienvenue

Les Compagnons qui nous ont quittés :

Marcel PETIT – Saint-Max – Chevalier – DCD le 16/10/2020

Christophe GRAVIER – Dommartin-lès-Remiremont – Chevalier – DCD le 06/12/2020

Claude LEVY-LAMBERT – Nancy – Chevalier – DCD le 15/12/2020

Gilles AUBERT – Saint Nicolas de Port – Chevalier – DCD le 30/12/2020

Frédéric JEHL – Nancy – Chevalier – DCD le 10/01/2021

Serge BERTRAND – Nancy – Chevalier – DCD le 27/01/2021

Maurice SEIGNIER – Thiaucourt – Chevalier - DCD le 13/02/2021

Jean GRAUSEM – Dommartemont – Officier - DCD le 08/03/2021

Roland DUFRAIS – Bicqueley – Officier – DCD le 09/03/2021

Jean-Gabriel BLANC – Vandœuvre-lès-Nancy – Officier - DCD le 02/09/2021

Nous présentons nos sincères condoléances à leur famille

Démissions/suspensions :

Jean-Philippe LEMOINE – Laxou - Officier

Denis LAPOINTE – Agincourt - Chevalier

Didier APOSTOLO – Nancy - Chevalier

COLLAS Paule – Villers-lès-Nancy – Veuve de décoré

Bernard GOUTHIER – Thiaucourt - Chevalier

Jean-Claude BOULY – Malzéville - Chevalier

Jean CLEMENT – Chanteheux - Officier

Rachel PELLE – Luxembourg - Chevalier

Association nationale des membres de

L'ordre national du Mérite

Section de Meurthe-et-Moselle

Comité 2021/2022

Anciens Présidents :

- **Général MANY Michel** - du 24/03/1979 au 03/05/1985
- **Préfet de région FAUSSEMAGNE Jean** - du 04/05/1985 au 24/04/1995
- **GAZEL Robert** - du 25/04/1995 au 23/03/2010
- **DUVAL-CESAR Claude** - du 24/03/2010 au 25/03/2012
- **MOUREY Jean** - du 25/03/2012 au 24/02/2014

Président :

THIÉBERT Jean-Louis

Vice-Président – Secrétaire général :

LEHMANN René

Adjointe au Secrétaire général :

JONQUARD Danielle

Vice-Présidente :

GABRIEL Geneviève

Trésorier :

CADRÉ Alain

Adjoint : en attente de désignation

MEMBRES

AUBERT Simone

ESCHENBRUMER Daniel

FELICANI Pierre

JACOB Francis

MAJEWSKI Jean-René

MARCHAL Thierry

PROTOIS Michèle

RAPPEL

[Merci à tous nos Compagnons qui ne sont pas à jour de leurs cotisations, de bien vouloir régulariser.](#)

[Veuillez noter la nouvelle adresse de l'ANMONM : \[anmonm.org\]\(http://anmonm.org\)](#)



Association nationale placée sous le Haut Patronage du Président de la République et de la Présidence d'Honneur du Grand Chancelier de l'ordre de la Légion d'Honneur, Chancelier de l'ordre national du Mérite. Reconnue d'utilité publique par Décret du 28.01.19

Dépôt Légal N°970 du 15/02/95 – ISSN n°1291 – 6102
Responsable de la publication et de la rédaction
Jean-Louis THIEBERT – 38, impasse de Montreville 54000 NANCY